

РОЯЛЬ

Слова В. СУСЛОВА

Ноты с сайта - www.notarhiv.ru

Спокойно

нар *p*

1. Зву - чит ро - яль в про - стор - ном

Музыкальный фрагмент в тональности ми-бемоль мажор (два бемоля). Система состоит из трех стaves: вокального (верхний), правой руки фортепиано (средний) и левой руки (нижний). В вокальной линии под нотами напечатаны слова: за ле, и лю ди слу ша ют е

Музыкальный фрагмент, продолжение предыдущего. В вокальной линии под нотами напечатаны слова: го. Жи вут на кла ви шах ро

Музыкальный фрагмент, продолжение предыдущего. В вокальной линии под нотами напечатаны слова: я ля и тор же ство, и вол шеб

Музыкальный фрагмент, продолжение предыдущего. В вокальной линии под нотами напечатаны слова: ство. В правой руке фортепиано в последнем такте видны цифры '2', указывающие на двойные ноты.

First system of musical notation, including a vocal line and piano accompaniment.

Припев

Second system of musical notation, including a vocal line and piano accompaniment. The chorus begins with the lyrics: *Играет рояль, иг-*

Third system of musical notation, including a vocal line and piano accompaniment. The chorus continues with the lyrics: *-рает рояль и дарит нам радость, меч-*

Fourth system of musical notation, including a vocal line and piano accompaniment. The chorus concludes with the lyrics: *-ту и печаль. Ветрами трубят, водо-*

3

па дом гре мит, ли ку — ет, тос ку — ет, зве

1.

нит и гру — стит. 2. От

2. 3. замедляя

//_стит: // _ну...

pp

2. От увертюры до финала
Ведет рояль свой разговор.
Он в каждом хоре — запевала,
В любом оркестре — дирижер.

Припев.

3. Рояль на сцене — повелитель!
Но что еще важней всего:
Он первый музыки учитель,
Все начинается с него!

Припев:

Играет рояль,
Играет рояль
И дарит нам радость,
Мечту и печаль.
И струны нам шлют
За волною волну...
И мы у рояля
Как будто в плену.